

## La poste

Une maison bourgeoise, jardin et grille en façade, rue aux Moines, devenue rue Veuve-Cousin, en position stratégique au sein du village, avait accueilli la poste en 1880 : auparavant le facteur allait chercher le courrier à Moisselles et, à la gare, une porteuse de dépêches transportait les télégrammes. Le téléphone apparut vers 1900.

Mais les activités et les constructions le long du chemin de la Boue, devenu avenue de la Gare, imposent un déplacement du service public, bientôt à l'étroit. Malgré les protestations du village, l'administration loue en 1911 la villa du n° 13 de l'avenue Glandaz.

Ce bureau de poste, dans un minuscule rez-de-chaus-

